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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является исследование отличительных особенностей графического дизайна в России и Швеции. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выявить общие и специфические черты цифрового искусства в России и Швеции. 2. Проследить за развитием и условиями появления цифрового искусства. 3. Выявить основные направления в рекламе созданной на территории России и Швеции. Методологической основой является принцип развития, метод историзма, методы определения, характеристики, обобщения, абстрагирования. Работа была проведена на основе изученной литературы, посвящённой изучению развития графического дизайна в Швеции и России. Было проведено сравнение развития дизайнерского ремесла на фоне двух отличающихся культур и произведено сравнение важнейших качеств для каждой из стран. Результатами работы стало выявление основных черт графического дизайна на территории России и Швеции. Были установлены периоды развития цифрового искусства в России и Швеции, а также, выявлены основные направления в рекламе, созданной на территориях упомянутых стран.
        

        
          The purpose of this work is to study the distinctive features of graphic design in Russia and Sweden. Tasks that were solved during the study: 1. To identify common and specific features of digital art in Russia and Sweden. 2. Follow the development and conditions of the emergence of digital art. 3. Identify the main directions in advertising created in Russia and Sweden. The methodological basis is the principle of development, the method of historicism, methods of definition, characteristics, generalization, abstraction. The work was carried out on the basis of the studied literature devoted to the study of the development of graphic design in Sweden and Russia. A comparison was made of the development of the design craft against the background of two different cultures and a comparison of the most important qualities for each of the countries was made. The results of the work were the identification of the main features of graphic design in Russia and Sweden. The periods of development of digital art in Russia and Sweden were established, as well as the main directions in advertising created in the territories of these countries were identified.
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